

5月 ひよこぐみだよ

きらら保育園 令和7年5月1日発行

新緑がまぶしい季節となりました。日に日に気温も高くなり、雨の後には目に見えて草木の成長を感じます。新年度がスタートして、早いもので1か月が経ちました。少しずつ新しい生活環境にも慣れてきていて、元気にお部屋の中をハイハイで追いかけたり、先生と一緒に手遊び歌を楽しんだりしています。先生が歌い始めると、手をたたいてみたり、体を揺らしてみたり、保育者のすることをじっと見て真似しようとしたりと、いろいろな表情を見せてくれています。今年度は、2名でのスタートになりました。今まで一緒に過ごしていたりす組さんとも合同で過ごすこともあり、戸惑うことなくスタートし、安心しています。ひよこ組での一年を、楽しく笑顔でいっぱいになるようにしていきたいと思えます。保護者の皆様と一緒に、子どもたちの成長を見守りたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

担任 小林 睦



こいのぼり製作に挑戦しました。手に絵の具を付けて、ぺたぺたと真剣な表情で頑張っていました。とってもかわいい作品にできあがりしました♡



おいしいね
もぐもぐもぐ♪
おやつに夢中の
2人です。



5月ハッピーバースデー!

すずかちゃん



待って～待って～と追いかけてこ
ボール遊びも楽しいよ～
広々としたお部屋からは、毎日
笑い声であふれています。



お天気のいい日には、体調を見ながら、散歩車に乗ってお散歩したり、抱っこやおんぶで日向ぼっこしたりしたいと思います。ジャンパーなど羽織るものの準備をお願いいたします。

